

Bechdel-Test

Der Bechdel-Test erfasst, wie häufig und auf welche Art und Weise Frauen in Filmen dargestellt werden. Dazu werden drei Kategorien erfasst:

- Repräsentation
- Komplexität
- Relevanz

Teste deinen Film!

Teste einen Film, den du gerade produzierst oder der dich interessiert. Wenn du alle Fragen mit „Ja“ beantwortet kannst, hat dein ausgesuchter Film den Bechdel-Test bestanden.

Film-Titel

Repräsentation

Gibt es in dem Film mindestens zwei Frauenfiguren?

Ja Nein

Aktivität

Sprechen die Frauen miteinander?

Ja Nein

Bezugspunkt Männlichkeit

Sprechen die Frauen über Themen, die nicht nur Männer betreffen?

Ja Nein

Ergebnis

Verbessert der Film die öffentliche Repräsentation und Wahrnehmung von Frauen?

Ja Nein